
平成２９年９月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１２議員   

※９月１５日（金）13：10～14：10に予定していました坂井悦子議員の一般質問通告につきまして

は、本人からの申し出により取り下げになりました。 

なお、９月１９日（火）14：20～15：20に予定していました加藤由貴夫議員の一般質問通告につ

きましては、９月１５日（金）13：10～14：10に変更になりました。 

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

９月１４日 

（木） 

１ 大津  力 10：00～11：00 併用方式 9月25日(月)20：00～ 

２ 野口 和彦 11：10～12：10 併用方式 9月25日(月)21：00～ 

３ 栗原 義幸 13：10～14：10 一問一答 9月25日(月)22：00～ 

４ 新井 重治 14：20～15：20 一問一答 9月26日(火)20：00～ 

５ 山田 利子 15：30～16：30 併用方式 9月26日(火)21：00～ 

９月１５日 

（金） 

１ 松橋 律子 10：00～11：00 併用方式 9月26日(火)22：00～ 

２ 関田 直子 11：10～12：10 併用方式 9月27日(水)20：00～ 

３ 加藤 由貴夫 13：10～14：10 一問一答 9月27日(水)21：00～ 

４ 新井  巧 14：20～15：20 一問一答 9月27日(水)22：00～ 

９月１９日 

（火） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 9月28日(木)20：00～ 

２ 滝沢  修 11：10～12：10 一問一答 9月28日(木)21：00～ 

３ 金子 敏江 13：10～14：10 一問一答 9月28日(木)22：00～ 



９月１４日（木）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 大津 力 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 市政運営について 

 

２ メッツァについて 

 

３ 飯能河原の魅力向上に 

 ついて 

 

４ トーベ・ヤンソンあけ 

 ぼの子どもの森公園の魅 

 力向上について 

  

５ 小学校の統合について 

大久保市政２期目の市政運営について 

 

メッツァプロジェクトにおける飯能市の役割について 

 

飯能河原の魅力向上に向けた本市の取組み、埼玉県、民間事業者、地域等 

との連携について 

 

トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園における飲食施設の建設など今 

後の魅力向上について 

 

 

東吾野・西川・吾野小学校の統合、小中一貫教育、魅力ある学校づくりに 

ついて 

 



９月１４日（木）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 野口 和彦 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 福祉関係 

 

２ 男女共同参画関係 

 

３ 森林と災害について 

第２次はんのうふくしの森プラン関連について 

 

第５次飯能市男女共同参画プラン関連について 

 

（１）森林管理の現状と流木被害について 

（２）森林整備と危機管理について 



９月１４日（木）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 栗原 義幸 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 市長見解 

 

 

 

２ 防災・減災施策 

 

 

３ 教育行政 

 

 

４ 地域活動支援 

 

 

５ 障害者福祉 

産業の振興と活性化の今後について 

（１）林業の今後について 

（２）農業の今後について 

 

（１）都市公園の防災利活用について 

（２）防災士資格取得の支援について 

 

（１）児童生徒派遣費補助金について 

（２）小学校のプログラミング授業について 

 

（１）自治会の活動支援について 

（２）地域活動ポイント制度について 

 

聴覚障害者支援事業について 



９月１４日（木）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 新井 重治 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 都市計画 

 

 

 

 

２ 危機管理 

 

 

３ 農林 

 

４ その他 

（１）区画整理について 

（２）下水道について 

（３）阿須小久保線について 

（４）生産緑地について 

 

（１）防災・減災の取り組みについて 

（２）土砂災害について 

 

（１）有害鳥獣被害の実態と対策について 

 

（１）阿須と岩沢運動公園を結ぶ「流れ橋」について 

（２）路面標示の明示について 



９月１４日（木）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 ５   質問者 山田 利子 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 国保広域化について 

 

 

 

２ 保育所問題について 

 

 

３ 家庭教育支援法案につ

いて 

 

４ 児童扶養手当について 

（１）税率見直しで市民の負担増とならない手立てを  

①法定外繰り入れを継続・増額すること 

②１８才未満の子どもの均等割をなくし負担軽減を 

 

（１）保育所入所希望者が安心して入れるように施設を整備すること 

（２）子ども子育て支援事業計画の見直しについて 

 

（１）国が特定の家庭観・家族観を押しつけ家庭教育支援法の条例制定はす

べきではない 

 

（１）児童扶養手当の支給の改善は来年度から実施することについて 



９月１５日（金）１０：００～１１：００ 

受付番号 ６   質問者 松橋 律子 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 教育問題 

 

 

２ 福祉問題 

 

 

 

 

３ 地域交通問題 

  

 

４ まちづくり推進委員会 

（１）魅力ある発想でさらなる英語教育の推進を 

（２）ブレア市から派遣されるＡＥＴの成果と目標について 

 

（１）地域包括ケアシステムの進捗状況について 

①地域福祉拠点の拡大を 

  ②たすけあいあがの「らくだ号」モデル運行状況は 

（２）高齢者肺炎球菌ワクチン接種の成果と今後は 

 

（１）定期バスと地域交通のコラボした運行を 

（２）歩道等のバリアフリー化の現状と今後について 

 

（１）まちづくり推進委員会の活動と成果について 



９月１５日（金）１１：１０～１２：１０ 

受付番号 ７   質問者 関田 直子 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 地域問題 

 

 

 

 

 

２ 観光事業 

 

 

３ 防犯対策 

 

４ 市民要望案件 

 

（１）岩沢 水路と藤田堀について 

①水路の暗渠化 

②湧水について 

③落下防止と橋の耐震について 

（２）岩沢 公園予定地の展望について 

 

（１）飯能河原遊歩道整備案について 

（２）ＤＭＯ創設の現状について 

 

「こどもをまもる家」について 

 

「保健センター駐車場」進捗状況について 



９月１９日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 １３   質問者 加藤 由貴夫 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 土地区画整理事業 

 

２ 都市回廊空間整備事業 

 

３ 体育施設管理事業 

双柳南部土地区画整理事業の見直しについて 

 

トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園の駐車場について 

 

運動施設の今後の整備方針について 

（１）阿須運動公園ホッケー場 

（２）美杉台公園 



９月１５日（金）１４：２０～１５：２０ 

受付番号 ９   質問者 新井 巧 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 災害問題 

 

 

 

２ 空き家対策 

 

 

 

３ 総合政策 

 

 

 

４ 地域問題 

（１）豪雨災害の特徴と対策について 

（２）近年の豪雨災害の現状と基準の見直し 

（３）土砂災害の現状と山林の管理について 

 

（１）空き家バンクの現状と課題 

（２）空き家管理について 

（３）高齢者住宅の確保と西川材普及の観点から考える 

 

山手町用地の活用と複合施設 

（１）山手町用地の利活用についてどのような検討がされているか 

（２）中央公民館を複合施設として、山手町用地に建設を 

 

主要県道青梅秩父線森河原（天目指峠入り口付近）の歩道整備を 



９月１９日（火）１０：００～１１：００ 

受付番号 １０   質問者 内田 健次 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 森林林業政策 

 

 

 

 

 

２ 新焼却施設について 

 

 

 

３ 観光施策 

（１）市長二期目の森林政策は 

（２）林政アドバイザー制度について 

（３）庁内のスペシャリティ職員の配置検討を 

（４）西川広域森林組合の経営改善進捗管理について 

（５）森林環境税について 

 

（１）建設進捗状況の概要を市民に周知を 

（２）付帯設備とランニングコスト低減策は 

（３）３Ｒの浸透を市民、企業へ 

 

（１）自転車観光について 

①バイクラックの普及を 

②県と林道活用の協議を、できないか 



９月１９日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １１   質問者 滝沢 修 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 都市計画問題 

 

 

 

 

２ メッツァ事業 

 

 

 

３ 平和問題 

平成４０年度に概ね完了する岩沢南部、北部地区の整備について 

（１）区画整理事業の継続地区、除外地区の進捗状況について 

（２）事業を進める中で問題は発生していないのか 

（３）計画通りに完了できるのか 

 

ムーミンバレーパークについて 

（１）テーマパークの不動産流動化とは 

（２）今後の飯能市の関わり方について 

 

（１）横田基地空路下の危険性について 

①飯能市上空の実態と認識について 

②市民の安全・安心を守るために 

（２）核兵器禁止条約が制定されるなか、飯能市も「非核平和都市」宣言を 



９月１９日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 １２   質問者 金子 敏江 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

１ 福祉問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災対策 

 

３ 環境問題 

（１）公的介護保険制度について 

①来年度から本格実施となる総合事業の課題と改善点について 

②移行後も利用者の希望に沿ったサービスを継続して利用できるよう

に 

③介護保険料の引き下げと減免基準の明確化を 

  ④利用料２割負担の影響の検証と３割負担導入への見解について 

⑤事業所が続けられる制度に、職員が働きがいを持てる報酬に 

（２）「地域包括ケアシステム強化法」による公的責任の後退を許さない運

動を 

 

地域防災計画に男女共同参画の視点の具体化を 

 

クリーンセンター解体工事にあたっては、アスベスト飛散防止対策の徹底

と労働者の健康管理、地域住民への説明会の開催を 


	○【変更後】一般質問通告者及び発言順序等一覧表（通知・ＨＰ用）29.9
	○1大津議員ＨＰ用（29.9）
	○2野口議員ＨＰ用（29.9）
	○3栗原議員ＨＰ用（29.9）
	○4新井重治議員ＨＰ用（29.9） 
	○5山田議員ＨＰ用（29.9）
	○6松橋議員ＨＰ用（29.9）
	○7関田議員ＨＰ用（29.9）
	○13加藤議員ＨＰ用（29.9） 
	○9新井巧議員ＨＰ用（29.9）
	○10内田議員ＨＰ用（29.9）
	○11滝沢議員ＨＰ用（29.9）
	○12金子議員ＨＰ用（29.9）

